

校長室便り

令和2年6月 第3号



R2教育目標 : 夢に向かって 自ら学び 心豊かな たくましい 草小っ子

第1学期再スタート ～子どもたちが学校に戻ってきました～

5月25日から学校が完全に再開し、学校に日常が戻ってきました。子どもたちも、仲間と一緒に活動できる喜びを実感していることと思います。

しかし、学校が再開したとはいえ、水泳指導を中止としたり、参観日を延期したりと、まだ本当の日常が戻ったとは言えない状況です。

様々な行事を、コロナウイルス感染の心配をせずにできる日が早く来ることを願っております。

副知事来校 ～県産牛肉をいただきました～

5月25日の給食で、宮崎牛の提供（国の緊急経済対策）があり、その様子を観に郡司行敏副知事が本校を訪問されました。

当日は、5年生が副知事から食育に関する話を聞いたり、給食時間に全校児童が宮崎牛の話を聞いたりする時間もありました。

宮崎牛は、焼き肉サラダとして調理され、子どもたちは、おいしそうに食べていました。



【放送で話をされる副知事】

避難訓練 ～ご家庭でも避難場所の確認を～



【屋上に避難する様子】

5月27日に、地震・津波の避難訓練を行いました。一次避難（机の下）の後、二次避難として南校舎屋上に避難しました。特に1年生にとっては、初めての避難訓練で、避難場所を確認できたことは良かったです。

最近、日本各地で地震が頻発しており、心配しています。ご家庭でも、地域の避難場所をご確認ください。

2学期には、下校時に地震が起きたという設定での避難訓練を計画しています。

